

Patroli Someah/KRYD Polsek Bojongpicung: Ajak Warga Giatkan Ronda Malam untuk Keamanan Bersama

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Oct 27, 2023 - 16:48



Polres Cianjur Polda Jabar - Upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat merupakan tugas bersama, dan Polsek Bojongpicung, Polres Cianjur, memahami pentingnya keterlibatan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman. Dalam program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada hari Jum'at, 27 Oktober 2023, Ipda Sutaryo, Kanit

Bimmas Polsek Bojongpicung, mengambil langkah lebih jauh dengan mendatangi warga yang sedang berkumpul dan mengajak mereka untuk aktif dalam kegiatan ronda malam.

Patroli ini berfokus pada pemuda dan warga yang sering berkumpul di malam hari. Petugas tidak hanya memberikan pesan kamtibmas, tetapi juga menjelaskan pentingnya kegiatan ronda malam sebagai langkah preventif untuk mencegah tindakan kriminal di lingkungan mereka.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, menjelaskan tujuan dari program ini, "Kami ingin melibatkan masyarakat, khususnya para pemuda, dalam menjaga keamanan wilayah mereka. Ronda malam adalah salah satu cara efektif untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas. Dengan giat ronda, mereka dapat memantau lingkungan mereka sendiri dan memberikan laporan jika ada kejadian yang mencurigakan."

Kegiatan ini disambut baik oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto menyampaikan apresiasinya terhadap upaya Polsek Bojongpicung. "Membangun kemitraan dengan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman. Ini adalah langkah positif menuju peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan bersama."

Program Patroli Someah/KRYD Polsek Bojongpicung yang mengajak warga untuk giatkan ronda malam merupakan contoh nyata dari upaya polisi dalam melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Diharapkan langkah-langkah seperti ini dapat terus memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukum Polsek Bojongpicung.